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議      長  日程第２「認定第１号令和３年度松田町一般会計歳入歳出決算の認定につい

て（一般会計決算審査特別委員会報告）」を議題といたします。 

 本件については、一般会計決算審査特別委員会の審査報告を求めます。委員

長 中野博君。 

一般会計決算審査 

特 別 委 員 長  皆さん、おはようございます。それでは、朗読をもって報告に代えさせてい

ただきます。 

 令和４年９月12日、松田町議会議長 飯田一殿。一般会計決算審査特別委員

会委員長 中野博。 

 一般会計決算審査特別委員会報告書。本委員会は、９月12日に委員11名全員

出席のもとに、役場４階大会議室で委員会を開催し、令和４年第３回議会定例

会において付託された「認定第１号令和３年度松田町一般会計歳入歳出決算の

認定について」、慎重に審査いたしましたので、次のとおり報告をします。 

 記。１、審査の結果。採決の結果、賛成多数で認定すべきものと決定しまし

た。 

 ２、審査の内容。歳入については一括、歳出については各款を単位として、

適切な執行がなされたかを中心に審査を行いました。なお、次のことについて

留意されたい。 

 （１）財政調整基金の運営については、今後の財政需要を十分把握し、的確

な運用をされたい。 

 （２）令和３年度の決算については、地方交付税等の増により恵まれた内容

であるが、今後の国の財政状況も見据えて適正な財政運営を図られたい。 

 （３）木質バイオマス利用促進事業は、持続的に自立した運営を行う必要が

あるため、補助金交付団体への指導、調整を図られたい。 

 以上です。 

議      長  一般会計決算審査特別委員会委員長の報告が終わりました。議員全員による

特別委員会のため、質疑を省略します。討論に入ります。 

１１番 寺  嶋  それでは、討論を行わせていただきます。令和４年９月14日。令和３年度松
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田町一般会計歳入歳出決算の認定について、反対の立場から討論を行います。 

 歳入決算額は前年度対比２％増の71億5,270万円、歳出決算額は前年度対比

0.1％減の66億2,679万円で、歳入歳出差引５億2,591万円の剰余金が生じ、繰

越明許費のジビエ処理加工施設建設に要する経費及び農業委員会運営等に要す

る経費に係る翌年度へ繰り越す財源2,099万円を除いた実質収支額は５億491万

円となりました。実質収支額が大きく出ており、予算単年度主義に鑑み、今後

は積極的な事業執行を検討されたい。 

 歳入では、自主財源の主たる町税は15億6,730万円となり、依存財源の地方

交付税は13億1,710万円、国庫支出金は17億8,210万円、町債は12億2,090万円

となっています。 

 歳出では、性質別に見ると、人件費、扶助費、公債費を含めた義務的経費は

22億3,718万円で、物件費、維持補修費、補助費等を含めた経常的な経費は36

億9,960万円となっています。令和３年度末の地方債現在高は、前年度対比８

億6,246万円増の55億6,976万円となり、結果として町税の不納欠損額は164万

円、収入未済額は6,053万円もあり、収納向上対策が求められています。そし

て、経常的な経費の節減に努め、行政サービス低下にならないよう、町財政の

身の丈に合った事業に取り組んでいかなければなりません。 

 普通建設事業では、松田小学校整備事業、飲料水兼用型耐震性貯水槽整備事

業、道路新設改良整備事業、県西地域活性化プロジェクト推進事業などを実施

しています。今後、新松田駅周辺整備事業が予定されており、扶助費や公債費

の増加等で厳しい財政運営が予測されます。町民の暮らし、福祉の拡充に向け

て財源確保を図り、町有地や空き地の有効活用などを検討することです。 

 決算の評価として、コロナウイルス感染症対策事業を行ったことは理解でき

ますが、事業の未執行や不用額が多く見受けられるので、十分精査して適正な

予算措置をすること。町営住宅の管理において、老朽化した空き家住宅は、防

災上の観点から適時解体、整地し、適切な時期に草刈りなどを行い、住宅地の

管理をしっかり行うこと。新松田駅南口駅前広場整備事業が滞っており、引き

続き尽力すること。町消防団員は137名で、前年度から４名減です。消防団員
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定数は164名で、充足率は83.5％と低くなっており、増やすことなどを申し上

げて、決算の反対討論とします。以上です。 

議      長  ほかにございませんか。 

３ 番 内  田  令和３年度一般会計歳入歳出決算の認定について、賛成の立場から討論を行

います。 

 一般会計の執行率は93.8％で、健全な財政運営がなされていると評価いたし

ます。 

 歳入においては、法人町民税の増額から前年度対比0.2％、334万9,000円増

となっており、また、地方交付税も普通交付税の追加交付により、前年度比

30.8％の増となっております。今後は、新松田駅前整備や足柄上地区資源循環

処理施設整備等、大規模な事業を控えた中、財政需要を踏まえ、適切な運用を

求めます。 

 歳出では、まだまだコロナ感染に予断を許さない中、松田町も1,100人を超

える感染者が出てしまいました。幸い感染者皆様軽症とのことですが、さらな

る予防対策を行っていただきたいと思います。また、高齢化が進む中、75歳以

上の高齢者支援として、買物・通院等の移動手段としてタクシー券の交付を行

っておりますが、令和３年度は829名の方が申請しておられます。松田町には

大型スーパー等の商業施設がないのが残念なことですが、この初乗り料金の助

成は大変喜ばれております。また、交付金を活用した子育て事業も、小さな町

ながら充実していると思います。 

また、大きな事業として、令和元年度より進めてまいりました松田小学校が

ついに完成いたしました。全国でも珍しい木材をふんだんに使った校舎は、温

かみのあるすばらしい校舎に生まれ変わりました。また、同時に敷地内に飲料

水兼用耐震性貯水槽も設置し、災害時の避難場所としての機能を保つことが可

能となりました。現在、グラウンド整備を行っており、来年春には完成する予

定です。 

 これらを含め、健全な予算の執行がなされたと考えますので、議員の皆様に

おかれましても、御賛同いただけますよう、よろしくお願いします。終わり。 
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議      長  ほかにはございませんか。 

ないようですので、討論を打ち切って御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

 異議なしと認めます。討論を打ち切り、採決を行います。認定第１号令和３

年度松田町一般会計歳入歳出決算の認定について、委員会報告のとおり決する

ことに賛成の方の起立を求めます。 

 起立多数であります。よって、本案は委員会報告のとおり認定されました。 

 


